



発行 近隣中学校代表 野田市立第二中学校 第 5号 令和5年9月28日

『青春してる!?』

小学校は「運動会」、中学校は「体育祭」、同じようなことをやっているのに呼び方が違う!?

なぜ、小学校から中学校に上がると呼び方が変わるの!? 内容も違うの!?・・??? 実はどちらも同じ体育的行事で、何て呼ぶかは、各学校が歴史と伝統の中で決めています。 近隣では、一中は「大運動会」二中は「体育祭」です。(中学校は体育祭が多いようです) 内容の違いの例をあげると、赤白で分かれるのではなく、同じクラスナンバーで組(チーム) を作ります。(これをシスターと呼びます)小学校の異学年縦割り活動みたいなものですね。 例えば、1年1組と2年1組と3年1組で赤組をつくる、とかです。

二中は3色対抗(赤・青・黄)ですが、大きい学校では、6色対抗とか8色対抗もあります。

取り組みも一週間前から、朝からずっと体育祭の練習をする学校が多くあります。夏休みから

準備や練習をすることも。それも先生方に頼らずに、ほとんど自分たちだけで・・。 だからとても大変です。苦労がつきません。なかなかうまくいきません。心も体も限界を超え て、へとへとになることも・・。

でも、当日はすごく盛り上がります。各色とも3年生を中心に優勝や応援賞などをとるために 本気でぶつかり合います。当日までが大変な分、終わった後に残るものは、とてつもなく大きく 価値のあるものになります。汗あり、涙あり、熱くて、激しくて、「お祭り」そのものです。 6年生を中心とした運動会も素晴らしいけど、中学校の体育祭は一味も二味も違いますよ!

ちなみに、二中には「体育祭」の他に、「歓迎祭」「文化祭(紫桜祭)」「感謝祭」があって、 『二中4大祭』って呼んでます。まさに青春、すごいでしょ!!

(第二中学校 校長 杉﨑)

●中学校の主な行事(10月~11月) ※学校によって多少時期が違います。

10月 生徒会役員選挙・・3年生から1・2年生へ、活動の中心が代わります。

生徒会長などを選ぶために立会演説会を行い、投票します。

東葛駅伝大会・・・東葛地区の約70校が参加する伝統ある大きな大会です。今年は 野田市清水公園競技場でスタートして松戸市でゴールします。

市内音楽会・・・・2日間で開催。小学校同様、音楽部等が参加します。

11月 文化祭・・・・・・文化部の発表を中心に盛り上がります。○○祭という独自の名も。

合唱コンクール・・歌声発表会の中学校版。最優秀賞を狙って競い合いことも。

PTAバザー・・・PTA主催の楽しいイベント。買い物、食べ物のお店なども。

定期テスト・・・・第3回目(後期1回目)の大切なテストになります。

※土日には運動部活動の大会があります。1・2年生の葛北新人戦です。(県大会も)

※今後の感染症拡大状況によっては、学校の状況に応じて、行事の中止や縮小もあります。

◆第二中学校の夏季休業中の部活動見学会に参加いただきありがとうございました。 11月18日(土)の第二中学校の授業見学会、PTAバザーについては、10月下旬に 別紙にて詳細をお知らせいたします。(午前中に授業見学→バザーの順で予定しています。)







☆1年生からのメッセージ『体育祭を終えて』です。 (出身小学校・名字イニシャル)

今回の体育祭で、小学校の時の運動会と違うところがありました。それは、運動会と違って「みんなでつくるもの」だと思いました。運動会は先生方や5・6年生が1~4年生を引っ張っていくというものでしたが、中学校では、1~3年生が一致団結して、良いものにするものなんだと思い、中学校の体育祭は、本当に「祭」といえる日で、受け継ぐものなんだと思いました。 (赤組:宮崎小・T)

中学生になって、初めての体育祭で、私は ダンスリーダーをやりました。クラスのみん なに教えるのは思っていたより難しかったけ れど、シスターで楽しくできて良かったです。 また、小学校では先生たちが練習を進めてい たけれど、中学校では、ほぼ自分たちで進め たり、3年生を中心に取り組んだので、シス ターの仲が深まったと思いました。

(赤組:中央小·Y)





私の目標は「応援賞と総合優勝どちらもとる!」というものでした。結果は応援賞だけだったのですが、青組はどの組と比べても、絶対にとる、という気持ちが強かったはずです。私は、何よりも大切なのは無理だと思っても仲間と協力してゴールまでたどり着くことだと思います。あきらめないということを心の中に持っていてほしいです。応援賞がとれて、仲間と楽しみながら終えた体育祭は中学校生活、初めてとしては、最高だったのではないか、と思います。(青組:宮崎小・S)



夏休みから3年生が考えてくれたダンスの振り付けを覚えて、みんなに教えて、ダンスバトル賞をとれたので、とてもうれしかったです。ですが、優勝と応援賞もとりたかったので悔しかったです。 (黄組:中央小・Y)





私は団体種目で、台風の目をやりました。 最初は勝っていたけれど、途中で転んでしまい、ビリになってしまいました。ですが、そこから、みんなで協力して1位になることができました。私は、この体育祭を通して、クラスや先輩方との団結力を深めることができました。この体育祭の経験を、これからの学校生活でも生かしていきたいです。

(青組:中央小·T)



中学校に入学して初めての体育祭。最初はわからないことだらけで不安だったけれど、優しく先輩たちが教えてくれたので助かりました。小学校の運動会とは違って、シスターというものでチームになります。迷惑をかけしまうのではないか、心配だったけれど、仲間のおかげで協力できて最高の体育祭でした。自分は応援団だったので、応援は全力で頑張れたと思います。結果は、総合優勝と応援賞はとれなかったけれど、ダンスバトル賞がとれてうれしかったです。次は絶対に優勝したいです。

